



HOMEOPATIA DE MEXICO, a. c. 50 Aniversario

Con el deseo ferviente de seguir caminando juntos en el sendero trazado por nuestro Director Académico el Maestro **PROCESO SANCHEZ ORTEGA** le saludamos fraternalmente e invitamos a todos los asociados del Grupo Central, Sociedades, Colegios, Escuelas y Asociaciones filiales o correspondientes nacionales y extranjeras a celebrar la **XXVII ASAMBLEA DE HOMEOPATIA DE MEXICO, a. c.** que se llevará a cabo D. m. los días 5, 6 y 7 de agosto de 2010 en el **GRAN HOTEL DE LA CIUDAD DE MEXICO**



(Ave. 16 de septiembre esquina Plaza de la Constitución)
CENTRO HISTÓRICO.

T E M A S

I.- EL MÉTODO EN LA MEDICINA HOMEOPÁTICA

1.- En lo doctrinario y en lo filosófico

- A) Evidencia científica de la metodología homeopática**
- B) Fundamentos filosóficos de la Homeopatía**
 - a) Filosofía perenne**
 - b) Filosofía moderna**

2.- En la Materia Médica

- A) La Materia Médica y su evolución en el tiempo**
- B) La Experimentación Pura como modelo de Investigación experimental**

3.- En la Clínica

- A) La clínica hahnemanniana**
- B) La clínica kentiana y de otros autores clásicos.**
- C) La clínica integral homeopática (H de M).**

SYMPOSIUM PREVIO

Martes 3 y Miércoles 4 de agosto 2010

Especialmente dirigido a todos aquellos que desean recordar y/o reafirmar conocimientos básicos y actualizados de las enseñanzas últimas y artículos inéditos del Maestro Proceso Sánchez Ortega.

Con la amable colaboración de sus distinguidos discípulos nacionales y extranjeros.

**Cuota de inscripción: Asambleístas: \$3000.00 M. N.
 Acompañantes: \$1500.00 M. N.**

Symposium: \$ 1500.00 M. N.

Mayores informes:

Homeopatía de México, a c.

Tlaxcala # 58 col. Roma, D . F.

Tels. 55 84 25 60, 55 84 50 22.

email : homeopatiademexicoac@hotmail.com

Puede realizar sus depósitos en la cuenta # 0141861484 de Bancomer a nombre de Homeopatía de México, a c. y enviar la copia de su depósito al Fax (55)52 64 50 08

Esperando contar con la presencia y participación de todos les anticipamos nuestro reconocimiento.

"Por la Homeopatía, medicina del Hombre".

Dr. Antonio Sánchez Caballero

Presidente de Homeopatía de México, a c.